



Kortizes Pressemitteilung Nr. 05/2019
Nürnberg, 04.02.2019

Weltanschauungsdialog im Humanistischen Salon Diakoniepräsident Michael Bammessel diskutiert mit Religionskritiker Peter Henkel

Am **Sonntag, 17. Februar, ab 11 Uhr** bietet der Humanistische Salon im **Café PARKS** im Nürnberger Stadtpark im Rahmen seines Formats „Forum der heißen Debatten“ einen öffentlichen Weltanschauungsdialog an. Thema: „**Säkularer Humanismus heute**. Wie viel Religionskritik brauchen wir?“.

Im Mittelpunkt des Humanismus steht der Mensch. Hinter humanistischen Idealen können sich viele gesellschaftliche Gruppen versammeln. Auch die christlichen Kirchen scheinen längst durch die Schule der Aufklärung gegangen zu sein. Ist es heute noch sinnvoll, weltanschauliche Gegensätze zwischen religiösem Glauben und Atheismus zu betonen? Über die Notwendigkeit von Religionskritik und die Perspektiven des Humanismus diskutieren der Journalist und Buchautor Peter Henkel und der Präsident der Diakonie Bayern Michael Bammessel.

Jede/r kann teilnehmen. Karten nur vor Ort: €9 (erm. für Studierende: €6,-).
Informationen zum Vortrag auch online unter <http://humanistischer-salon.de/17-02-2019/>.

Foto Michael Bammessel: [Download-Link \(bitte klicken\)](#)

Bildquelle: Diakonie Bayern

Foto Peter Henkel: [Download-Link \(bitte klicken\)](#)

Bildquelle: Reiner Pfisterer

Weitere Veranstaltungen des Humanistischen Salons unter <http://humanistischer-salon.de/termine/>

Weitere Veranstaltungen von Kortizes unter <http://kortizes.de/terminuebersicht/>

Veranstalter: Institut für populärwissenschaftlichen Diskurs Kortizes: <http://kortizes.de/>

Kontakt: Dr. Rainer Rosenzweig: info@kortizes.de.